

devenir invincibles dans l'affirmation de leur foi, partout, dans la famille comme au collège, dans la vie publique comme dans la vie privée.

EUSTACHE DUGAS Sec.

**L'Assomption :** *Paroisse.*—Le 31 mai dernier, la paroisse de L'Assomption était conviée à prendre part à une retraite donnée par deux Missionnaires Jésuites : le Rév. Père Pichon et le Rév. Père Ferron.

Le 5 Juin, le premier Vendredi du mois fut célébré avec une pompe solennelle ; 1,000 personnes répondirent à l'appel de JÉSUS au Banquet Eucharistique, les unes pour recevoir des encouragements dans leur conduite fervente, le plus grand nombre pour demander force et courage dans les tribulations de la vie. Le soir, notre église, brillamment illuminée, offrait un magnifique coup d'œil.

Après le sermon, qui, comme les précédents, fut fort goûté, neuf Approbanistes allèrent s'agenouiller devant la statue du Sacré-Cœur et furent reçues Zélatrices. A cette réception succéda celle de 43 Ligueurs.

La cérémonie se termina par une consécration solennelle au Sacré-Cœur de JÉSUS et par une prière pour les malades de la paroisse.

**Québec :** *Ecoles des Sœurs de la Charité.*—Chargée depuis plusieurs années de la direction générale des classes de notre Externat, je constate avec un indicible bonheur les fruits heureux que produit parmi nos élèves, au nombre de plus de deux mille, l'admirable et touchante dévotion au Sacré-Cœur de JÉSUS. Tous remplissent exactement les conditions des deux premiers degrés de l'Apostolat : l'offrande du matin et la récitation de la dizaine du Rosaire. Ceux qui ont communiqué font la communion réparatrice, et plusieurs, deux fois le mois. Ces jeunes âmes, ainsi nourries du Pain eucharistique, puisent à la table Sainte le courage nécessaire pour remplir fidèlement leurs devoirs.

Chez quelques enfants d'un caractère difficile on voit des efforts sérieux qui opèrent parfois de véritables transformations.

Le Trésor de l'Apostolat se grossit d'heures de silence et de travail.

L'heure du règlement sonnante, la Maîtresse voit, non sans attendrissement et bonheur, de nombreuses petites mains s'élever pour annoncer qu'un silence parfait a été gardé pour l'amour du Sacré-Cœur. Alors une élève Zélatrice compte par ce moyen le nombre d'heures et l'inscrit au tableau du Trésor.

Chez nos élèves garçons, nous avons inauguré la Petite Ligue.

Au commencement de chaque année scolaire, après un certain temps d'épreuve, nous enrôlons de nouveaux sujets, et les anciens renouvellent leur engagement.

Ceci donne lieu à une imposante cérémonie.